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◆会長挨拶（野澤誠治 会長） 

 

 

皆さん、こんばんは。 

私は、この場所でお話をさせて頂くようになりますと改

めて、日本国旗やロータリー旗を意識するようになりま

した。 

今週火曜日の天皇誕生日に車を運転していると、どの家

庭にも国旗が掲揚されていませんでした。あまりの少な

さに寂しさを感じました、祭日や祝日には、国旗掲揚を

忘れずにしようと心に決め、また、この風習が無くなら

ないで欲しいとも思いました。 

 さて、昨日 20 周年実行委員会の第 4 回目を行いまし

た。浅野実行委員長のもと、各委員会メンバーが事業内

容並びに予算の検討書類を提出いただき、11 月 20 日に

向けて着々と進んでおりますことをご報告いたします。

また、今後皆様のお力添えをいただくこともたくさんご

ざいます。何卒宜しくお願い致します。 

本日もよろしくお願いいたします。 
 

 

 

 

 

 

 
 

◆幹事報告（藤本和久 幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来簡文書は特にありませんでした。 

白山市にも新型コロナウイルスが蔓延しているため、 

先週に引き続き例会中の食事を取りやめ、お弁当と 

しましたので例会終了時にお持ち帰りください。 

 

◆委員会報告 

小柳善裕会長エレクトより、 

2016学年度米山記念奨学生 チャガダール・アイルン 

さんの近況報告がありました。 

博士論文を終えて、3月に卒業いたします。 

 

 

 

 

 

 

 



◆プログラム  卓話 

講 師 長崎産業株式会社 代表取締役  

長崎 成任衛氏  

演 題 『成長を続ける⁉ 長﨑産業とは』  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆出席報告(西田直樹 委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

● 出席率：   67.65％    

● 出席者：  23名 /34名 

● 出席免除者： 0名  

● メーキャップ：17名 

2/20 第 1回クラブ国際奉仕委員長会議 永瀬 喜子 

2/24 第 4回創立 20周年実行委員会  

浅野 昭利・野澤 誠治・藤本 和久・小柳 善裕・ 

林 哲也・西川 隆司・木村 俊夫・小路 昌弘・山内 隆・ 

池元 ことみ・松田 和仁・永瀬 喜子・塩野 正幸・ 

本島 大昌・山本 篤・中嶋 満 

 

◆ニコニコボックスの発表(新 陽一郎 委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

野澤 誠治 会長 長崎産業㈱代表取締役 長崎成任衛

様、本日は大変お忙しい中卓話いただきありがとうござい

ました。今後とも宜しくお願い致します。 

藤本 和久 幹事 長崎産業㈱ 長崎成任衛様、本日は卓

話ありがとうございました。 

池元 ことみ 長崎産業㈱代表取締役 長崎成任衛様、本

日は卓話ありがとうございました。御社のやど漬け美味し

かったです。現在は過去形ですみません。 

福田 裕 池元さん、山本さん、おめでとうございます。 

西川 隆司 長崎成任衛様、本日は卓話ありがとうござい

ます。 

木村 俊夫 長崎様、本日は卓話ありがとうございました。

朝食はごはんにします。 

先週、お弁当を 2 個いただきました。美味しくいただきま

した。 

林 哲也 長崎様、本日は卓話を頂きましてありがとうご

ざいました。 

来週は私の卓話です。宜しくお願い致します。 

中島 育子 長崎産業㈱代表取締役 長崎成任衛様、卓話

ありがとうございました。 

新 陽一郎 長崎産業㈱代表取締役 長崎成任衛様、卓話

ありがとうございます。 

本日合計 14,500円   今年度累計 585,730円 


